



Unsterbliche Hits der Pilzköpfe - live

Beatles-Konzertnacht im Burghof am 27. Mai mit über 100 Mitwirkenden rund um die Band Hard Day's Night

Lörrach

(hau). Unvergessen sind die Hits der Beatles. Dass der Name der Pilzköpfe noch immer Besucherscharen anzieht, bewies letztes Jahr die Great Beatles Concert Night in Grenzach-Wyhlen. Nun kommt das dreistündige Live-Konzert mit über 100 Mitwirkenden - auch aus der lokalen Musikszene - am 27. Mai nach Lörrach in den Burghof. Der Kartenvorverkauf hat begonnen, Hauptsponsor ist die Badenova.

2004 hatte das Beatles-Night-Projekt in Köln seine Premiere: Produzent Dieter Kirchenbauer hatte die besten Beatles-Songs mit großem Sinfonieorchester und Solisten auf die Bühne gebracht. Christian König von König Veranstaltung aus Grenzach-Wyhlen war davon so begeistert, dass er beschloss, ein solches Projekt auch in die Regio zu holen.

Der Kreis der Mitwirkenden setzt sich am 27. Mai im Burghof genau wie im letzten Jahr zusammen: Da ist zunächst die Band Hard Day's Night rund um den charismatischen Initiator Dieter Kirchenbauer, die in den letzten 17 Jahren Beatles-Fans in ganz Deutschland begeisterten. Die vier Musiker spielen im übrigen auch Titel, die die Beatles selbst nie live gespielt haben. Zudem drücken sie den bekannten Songs ihren eigenen musikalischen Stempel auf. Mit dabei ist auch wieder das Kammerorchester Balingen. Aus der Regio wirken der Musikverein Wyhlen mit sowie die Pipes and Drums of Basel. Als Gastkünstler ist neben dem Gospelchor Voices aus Wyhlen auch Peter Jehle, bekannt von der Grenzacher Zunftabend-Bühne, mit dabei. Die Orchester-Leitung hat Jan Weigelt.

Die Beatles sind für alle ein Thema - da sind sich die Veranstalter ganz sicher. Zudem sei mit dem Burghof in Lörrach nun ein absolut professioneller Rahmen mit der entsprechenden technischen Ausstattung gefunden worden, so Christian König beim Pressegespräch. Für Bewirtung ist zudem gesorgt, die Atmosphäre soll locker sein.

Dass die weit voneinander entfernt lebenden und probenden Musiker bei der Beatles-Nacht miteinander bestens harmonieren, dafür will Dieter Kirchenbauer sorgen. Er hat die Noten neu überarbeitet und wird jeweils zu den Mitwirkenden zum Probenbesuch anreisen. Da dieses Konzept letztes Jahr vor rund 700 begeisterten Zuhörern in Wyhlen aufging, ist König auch in diesem Jahr von Qualität und Erfolg der Beatles-Nacht überzeugt.

Nach dem Konzert ist eine Aftershow-Party geplant, allerdings nicht im Burghof. Der Veranstaltungsort wird noch rechtzeitig bekannt gegeben. 3 The Great Beatles Concert Night: Samstag, 27. Mai, 20.15 Uhr, Einlass ab 19 Uhr. Karten zu 28 Euro im Kartenhaus sowie in den Geschäftsstellen unserer Zeitung.